



ESTÁ AQUÍ MAGDALENA DISTRITO

Alcaldía y Gobernación construyen agenda para solucionar temas críticos de Santa Marta

MAYO 01, 2019 - 00:05



La gobernadora Rosa Cotes y el alcalde encargado de la ciudad de Santa Marta, Andrés Rugeles, presidieron la reunión con empresarios de diferentes gremios de la ciudad y el departamento, con el propósito de buscar alternativas de solución a diferentes temas que vienen afectando el desarrollo económico y social de la capital magdalense.

IMPRIMIR/ENVIAR
IMPRL. CORRE.
TAMAÑO LETRA
- MEDIUM +

98

Se desconoce sobre el arribo del buque cisterna perteneciente a la Armada Nacional que arribaría al puerto de Santa Marta, para apoyar con el suministro de agua potable a las comunidades afectadas con la temporada de sequía.

A puerta cerrada el Alcalde (e) Andrés Rugeles se reunió con la gobernadora Rosa Cotes y con diferentes líderes gremiales y empresariales de la ciudad, para tratar los temas referente al agua.

Una vez más el alcalde encargado, luego de darse por terminada la reunión, mencionó un balance positivo de este encuentro y dijo que se abordaron los temas principales de la ciudad, en este caso el del agua, un tema donde hay un consenso sobre la importancia de tener acciones y soluciones de manera pronta para luego trabajarlas coordinadamente.

"Hemos tenido un buen encuentro con el grupo empresarial muy representativo de Santa Marta y se abordaron los principales temas de la ciudad, la conversación giró en torno principalmente al agua y es un tema donde hay un consenso sobre la importancia de tener acciones, soluciones de manera muy pronto, y trabajarlas de la manera coordinada, la Alcaldía junto con el Gobierno Nacional".



POT, seguridad y empleabilidad

La gobernadora Rosa Cotes y el alcalde encargado de la ciudad de Santa Marta, Andrés Rugeles, presidieron la reunión con empresarios de diferentes gremios de la ciudad y el departamento, con el propósito de buscar alternativas de solución a diferentes temas que vienen afectando el desarrollo económico y social de la capital magdalense. En la mesa de trabajo los empresarios, manifestaron sus solicitudes, inquietudes, y propuestas en la búsqueda de avanzar en temas como: agua potable, sectores productivos, Plan de Ordenamiento Territorial, POT, seguridad y empleabilidad.

Buque cisterna

En cuanto a la llegada del buque cisterna, el cual se anunció la semana pasada que atracaría próximamente al puerto de la ciudad con capacidad de proveer 60 mil litros por segundo de agua, Rugeles anunció que aún están analizando costos y beneficios en función de los recursos existentes, aunque aclaró que los planes de contingencia siguen avanzando.

"Hay que ser claros dónde queremos optimizar los recursos públicos y hacer el mejor uso eficiente, de manera que el plan de contingencia sigue avanzando", dijo el alcalde encargado.

La próxima semana se espera que haya 70 carrotaques en acción más los que está dando Ecopetrol. En reunión del comité de Gestión de Riesgo, que se hace todos los lunes en la Alcaldía, concluyeron que ya han alcanzado más de 8 millones de litros distribuidos desde el momento en que se puso en marcha el plan de acción en la capital magdalense.



La llegada del Ministro de Vivienda

Mencionó además que la visita del ministro de Vivienda, Jonathan Malagón, que estaba programada para el pasado lunes 29 de abril, fue aplazada para la próxima semana "porque estaba en unas discusiones en el congreso" y el Gobierno nacional exigía que estuviera en Bogotá.

"El Ministro de Vivienda tiene previsto venir a la ciudad la próxima semana, esta semana le fue imposible porque estaba en unas discusiones en el Congreso y el Gobierno nacional exigía que estuviera en Bogotá, pero nos han comunicado que viene la próxima semana y será una muy buena semana y esperamos que nos traiga noticias, temas y anuncios concretos para la ciudad".

Durante la jornada se acordó una agenda de trabajo continua, con el fin de concertar acciones que permitan avanzar en los temas más críticos. La agenda iniciará con un encuentro con el ministro de Vivienda, Ciudad y Territorio, Jonathan Malagón González, para construir propuestas que den solución definitiva la problemática del agua. Además, se realizarán reuniones periódicas para continuar abordando las otras temáticas planteadas en la mesa.

Desde el pasado viernes se ha visto a la Gobernación hacer presencia en los actos liderados por la Alcaldía, como señal de apoyo a la crisis de agua que hoy afronta la capital del Magdalena.

Pide tu crédito
Mejora tu puntaje de crédito y consulta tu historia de crédito Mi Data Crédito ABRIR

Me gusta 98

1 comentario Ordenar por **Lo más reciente**

Añade un comentario...

Tito Cepeda
¿CUAL ES LA RAZON DE LA MORA EN DESIGNAR UN ALCALDE DE FUERZA CIUDADANA? FACILMENTE SE PUEDE PERCIBIR UN PROPOSITO INCONSTITUCIONAL DE APODERARSE DEL RESTO DEL PERIODO.
LA TUTELA ES EL MECANISMO PERTINENTE.
Me gusta · Responder · 8 h

Plugin de comentarios de Facebook

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN

- DISTRITO**
01 MAY, 2019 - 00:00
Continúan moviéndose las fichas en la Alcaldía de Santa Marta
- DISTRITO**
01 MAY, 2019 - 00:00
Alcaldía y Gobernación construyen agenda para solucionar temas críticos de Santa Marta
- DISTRITO**
01 MAY, 2019 - 00:00
Secretaría de Salud explica ruta de atención a usuarios de EPS que no son de la ciudad
- DISTRITO**
30 ABR, 2019 - 18:52
70 carrotaques en acción y visita del Ministro de Vivienda la próxima semana
- DISTRITO**
30 ABR, 2019 - 11:20
Socializan calidad del aire por contaminación que generan buses en Santa Marta
- DISTRITO**
30 ABR, 2019 - 08:41
Protestan por 'basurero' en IED Liceo del Norte y falta de personal para aseo
- DISTRITO**
30 ABR, 2019 - 00:00
Tanquetas de la Esmad salieron a la calle a repartir agua
- DISTRITO**
30 ABR, 2019 - 00:00
El concejal que lleva más de dos décadas en el Distrito deja hoy su curul

PRÓXIMOS EVENTOS

63% OFF
Cotton Linen Shirts

publicidad